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普陀区体彩08663网点无愧“竞彩王者”

11年老店遇到大赛最兴奋
欧洲杯刚结束没多久，巴黎奥运会就已开幕。今年是普

陀区武威东路322号体彩08663网点开张的第11年，年销
量一直稳坐全区前三名，竞彩中奖率更是当之无愧的王者。
碰到欧洲杯、奥运会这样的大赛，店里竞彩串关几乎每周都
有好几张万元票券中出，让人艳羡不已。“加入我们，让中奖
成为习惯”既是店里的口号，亦是店主宋学群的开店初衷。

本版图文 本报记者 张立

地处中环边上的08663网点一转
眼已开了11年了，地段谈不上多好，但
人气一直很旺。7月大赛云集，就算
天气再炎热，店铺一开门就人潮澎湃，
到晚上过了零点还有客人在兑奖。可
以说，走遍全上海所有体彩店，这里的
软、硬件是最好的之一。

走进武威东路店，仿佛就进入了
足球的海洋。超50平方米的店面、
宽敞的讨论专区，再加上宋店主最精
准的足彩竞彩推荐，来过这里的客人
想要不成为回头客都难。11年来，小
店积累了一大批忠实购彩者，互相之
间也是很好的朋友，“舒服的环境是
进店最直观的感受，我希望客人可以
舒心购彩，畅所欲言。买 10 块钱也
好，几百上千也行，让相同爱好的购
彩者走在一起，体验体育带来的激情
和享受。”

店里多个电视机播放着不同的体
育赛事，让无论有何种需求的客人都
能轻松找到自己感兴趣的比赛，讨论

起来更有味道，“进了我的店，想要看
球看多久都行，我们钥匙是给喜欢看
球的客人的，碰到大赛晚上基本不关
门，24小时都能来。”炎炎夏日，宋学
群欢迎大家来武威东路体彩店看球购
彩，为喜爱的队伍加油喝彩，一扫酷暑
的烦躁。

碰上欧洲杯这样的大赛，店里连
续中出了多张超万元的竞彩单子，迎
来无数购彩者围观。其中，资深购彩
者老王是大家公认的“老法师”，武威
东路店开了多少年，他就在这儿买了
多少年，“他任9一直中的，选的是高
倍的比赛，非常有理智和想法，每次购
彩前都有精准的计划，好几次是十多
万的奖金呢。”宋学群朋友圈里常常分
享“王大师”的中奖单子，功力着实不
一般。老王则谦虚地表示：“其实这边
很多人买竞彩都很厉害，我就运气更
好点吧。我们购彩者就喜欢边看球边
讨论购彩，图的就是个志趣相投，在老
宋这儿购彩特别舒服。”

装饰豪华 人气超旺

在宋学群看来，网点开了十多年
没换过地方，自然聚集了不少厉害的
购彩者，“他们喜欢聚在店里一起看
球，喜欢那种气氛，那我作为经营者就
尽可能满足大家的需求，做好服务工
作，让大家在更好的环境里快乐中
奖。而客人中奖后也会争相请客吃些
零食饮料、微信发发红包。如果没中
也会互相安慰逗趣，为下一场球做更
充分的准备。

店里有一个微信群，不少购彩者
都加入了，相互之间的沟通更顺畅
了，“有些老彩民对足彩竞彩都特别
有门道，微信群基本每期都有推荐的
标准单，中奖率高的购彩者会把投资
额和收益额都写在上面供大家参

考。他们都很无私，无偿贡献自己的
力量。年头李先生连续两次中了14
场一等奖，不少人都向他讨教经验，
他不厌其烦一一解答，我们店的氛围
真的特别好。”这么多年下来，宋学群
和客人们也从互不相识到都成为知
心朋友。大家一起讨论、一起推荐，
其乐融融。

店里的中奖墙上，一沓沓中奖彩
票整齐地装订着，比起一般彩票店里
一张张陈列的中奖单子震撼得多，“我
们店里足彩竞彩中奖的特别多，所以
这边的中奖票子都是一沓沓的，而且
过段时间就要更新一次。我们都觉得
竞彩当场看完比赛就能知道结果，直
截了当。”宋店主觉得买足彩竞彩不论

求稳也好博冷也好，真的不用买太多，
稳扎稳打，总会有中奖的时候，“只要
研究到位再加上点运气，中奖的概率
在那儿，看得多买得多，自然就中得多
了。”

略有些头疼的是，每当中奖额太
高的时候，店里没有足够的现金供客
人兑奖，而且单张彩票超过一万元必
须前往市中心指定地点兑奖。于是，
宋店主几乎每周都要去四川中路的兑
奖点帮大家把奖金带回来，“我们店里
的中奖额一直挺高的，有些时候比销
售额还高了不少，碰到大赛更是如
此。我一般会提前帮他们兑奖，然后
等单子多了去市里兑，但有时现金实
在不够客人兑的。”宋学群说这是幸福
的烦恼，而且有时候他也中了，正好顺
便把自己的奖也兑了，谈不上特地跑
腿，“客人有时看到我不在也会说，‘又
去四川中路领大奖去了啊’。”

有空就来小额购彩，把体彩当成
一种娱乐方式是宋学群最喜闻乐见
的。他主张不求天天盈利，但求月月
领薪。这句话既是对购彩者的忠告，
也是其开店宗旨。老宋认为，很多喜
欢足彩竞彩的彩民往往喜欢串得多加
博冷门追求高回报，但那样做的结果
99%是撕票，没有任何收益。因此，他
推荐客人看准比赛后少串几场，每个
礼拜买个几十上百块，那样中一次也
有千百块的收益，“我们其实真正推荐

的比赛并不多，只是就不同客人的经
济情况给些小建议。”老宋介绍，店里
常中14场的李先生也一直买低赔率
的串关竞彩，他用中了的钱买14场，
总体一直是盈余的，“这是个特别有意
思的办法，也是值得借鉴学习的。”

碰到自己感觉来了，宋店主会自
掏腰包买足彩竞彩，然后就放在公告
栏这边让大家借鉴。在他看来，每个
认真研究足彩竞彩的购彩者都会有自
己的思路，店里的推荐对他们来说只

是借鉴，没必要特地去推哪场比赛，
“每当有客人问我该买什么，我一般不
会特别推荐哪场比赛，因为每个人的
思路都是不一样的，而且如果推荐错
了容易引起矛盾。所以我一般觉得自
己看准的比赛就自己买一点，然后挂
在那里让大家看，结果跟着买的人还
不少，中奖率也是挺高的。我觉得做
比说更有用，我自己都那样买了，对其
他人而言是最简单有效的推荐，而且
那样的结果是皆大欢喜。”

巴黎奥运会进行得如火如荼，这
两天老宋店里的人气更旺了，选购奥
运会足球、篮球竞彩的客人一下子多
了起来，“四年一度的奥运会聚集了全
世界最顶尖的选手，虽然说足球和篮
球比赛只是其中一小部分，但都是很
值得看的。而且奥运会每次出不少冷
门，玩竞彩的会觉得特别有意思。”

与此同时，宋学群也奉劝所有客
人，购彩要有度，要符合自己的收入水
平，那样才能细水长流，“我们都知道
中奖了之后会贪心，想要中更多，那样
就会陷入漩涡。我和销售员常常会提
醒那些碰到不中就冲动翻倍购彩的客
人，让他们冷静一会儿再来打票。有
时也就是短短几分钟的冷静，挽回的
是大额的投注。当然，碰到一些买了
一段时间也不中奖的购彩者，我也会
根据其单子分析不中的原因，再制定
其之后的购彩方案，力争让每个购彩
者在我的店里都能竞彩成功。”

每张体育彩票如同涓涓细流，汇
成公益的海洋。老宋一有空就会和大
家普及公益体彩的知识，告诉大家社
会上的不少体育场馆、市民健身设施、
运动员退役保障等都有体彩公益金献
的一份力，“作为体彩代销者，我希望
大家购彩要量力而行、多人少买、远离
非法彩票，到体彩实体店合规购买彩
票，那样更有助于购彩者保持快乐的
心情，聚焦赛事本身的魅力。每张体
育彩票上都显示了为公益事业捐赠了
多少金额，每位购彩者都是为公益事
业做贡献。能从事这份工作，我觉得
很自豪。”

从事体彩行业十多年了，宋店主
说自己一直忙碌并快乐着。不仅因为
自己特别喜欢体育，更感谢体彩带来
的财富与精神上的双丰收，“我想做一
个有情怀的体彩人。”宋学群期待带领
所有购彩者微光成炬温暖人心，和体
彩一起凝聚向上向善的力量。
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不求天天盈利 但求月月领薪

体彩08663网点店主宋学群


